
Réunion   Mobilité   - Mairie     
Mercredi 06 mars 2024 à 18h30 – Mairie de Carbon Blanc 

Absents:
M. LAMY - 4ème Adjoint à la Mairie service Petite Enfance (excusé)

Présents :
M. LABESSE - Maire de Carbon Blanc (arrivée en retard - excusé)
M. LANCELEVEE - 2ème Adjoint au Maire à l’urbanisme durable et aux travaux structurants 
M. COULET Arnaud – Conseiller municipal délégué à la qualité des constructions et au suivi des mobilités 
M. EYRAUD  – Président GPI-UNAAPE Carbon Blanc
M.SOUKIASSIAN Raffi – Conseiller municipal.
+ 5 membres du comité « mobilité »

-   Gens du voyage     :  

Retour de 8/10 caravanes sur le parking du Faisan (même communauté que sur Intermarché ayant transité
par Seguinaud à Bassens).
A noter que la métropole n’a que 200 places pour les gens du voyage, pour des gens de passage (pas
perenne) alors qu’il y aurait un besoin de 600 places.

-   Tourne à droite A10 sortie 45     :  

Travaux de Novembre 2023 à Mars 2024, presque finalisé. Manque le revêtement prévu fin mars.
Question sur la pérennité du feux. Normalement oui. 

-   Avenue de Bordeaux     :  

Travaux Mars jusqu’à été 2024 environ. Continuité du tourne à droite entre Rue Salazard et Rue Lagrange.
Réhabilitation rue. Création stationnement coté autoroute, Paysage, Chaussée refaite.
Trottoir partagé (vélos, piétons). Plateau surélevé au niveau passage piéton rue lagrange.
Dans le cadre du projet réaménagement axe Lormont/Ste Eulalie.

-  Austin Conte     :  

Pas de date prévu. Projet CODEV6. Phase d’étude vers le Juliano puis jusqu’à la sortie de la ville 

-   Rue Blanqui  :  

Création voie partagée stationnement et trottoir. Presque finalisé.

-   Emile Combes - Maison du père Noel     :  

Étude finie, mais projet pas démarré. Projet Nexity en contentieux. Aménagement voirie pris en charge à
90 % par Nexity. Une voie de desserte (sans issue) pas de prolongement pour véhicule, mais une voie douce
prévue.

-   Projet Clairsienne     :  

Projet en attente suite à l’absence de retour suite au premier appel à projet.



-   Projet Carbouney     :  

Travaux de giratoire sur accès A10.
Démarrage en attente signature de l’accord de financement (acceptée) par la Mairie de Ste Eulalie
Pas d’élargissement du franchissement du Gua à ce niveau.
Terrassement face à Grand Frais pour création Hotel IBIS et un restaurant AU BUREAU.

-   Piste Cyclable     :  

Prolongement fin piste via rue Racine puis Rue Jules Ferry vers Futaies.
Réseau REVE pour pris en compte projet de la rue Racine. En attente.
Voie unique encore à l’étude  pour travaux en 2025 minimum.
Priorité (urgence) d’aménagement de la rue Jules Ferry. Priorité de la métropole. Travaux fait d’ici à l’été
2024. Réunion des riverains le 20/03. Mise en sens unique montant (vers Futaies).
Route + Trottoir paysager + marquage au sol voie vélo + trottoir élargi (coté droit).
Nécessité de traverser pour les enfants, pour retraverser à nouveau au niveau des Futaies.
Mais choix métropole car plus facile d’aménager le trottoir de droite rapidement (plus large à la base).
Une voie vélo descendante également.

-   Chemin du sourd     :  

Déplacement  arrêt  de  Bus  F.  Mitterand en vue  de  rénovation route,  trottoir  et  piste  cyclable  vers  La
Gardette. Programme PAVE, à gérer avec Lormont pour le rond point de Frigor. Travaux non programmés.

-   Marquage au sol     :  

Fin travaux rue Bourdieu, Rue Lagrange et Rue des Futaies pour chicane et marquage stationnement au sol.
Peinture à refaire sur une rue qui n’a pas tenue.
Pour limiter la vitesse.
Bon retour sauf niveau Gendarmerie pour Rue Bourdieu ou il manquerait un peu de place pour l’entrée
dans la rue et rendre le passage moins accidentogène.

-  Zone Bleueu     :  

Demandée par les commerçants du centre (avenue Austin Conte/Avenue de Bordeaux) mais le sondage
précise que 80 % sont contre le projet (perte de place de stationnement pérenne pour les commerçants
eux-mêmes, difficulté de choisir le temps de stationnement 30min boulangerie/1h30 Juliano?)

-   Pr  oblème arrêt minute Austin Conte     :  

Passage Police Municipal prévu mais problème effectif (1 arrêt sur deux agents) rend compliqué le passage
régulier. Mais prévu au retour de l’agent pour verbalisation.

-   Favols     :  

Projet sens de circulation à voir via passage rue 11 novembre en sens unique vers les bâtiments et de la rue
Raymond Guyon en sens unique (vers la poste).
Travail  avec  Girond  Habitat  (absence  de  prise  de  décision)  et  deux  copropriétés  rend  compliqué  la
discussion.

Prochaine réunion « sécurisation aux abords des écoles » prévue Mi-Mai 2024 après vacances scolaires.
Pas de retour de TBM sur Bus collège. 



Demande également d’appui de la zone artisanale de la Mouline qui n’a plus du tout de passage de Bus
pour les travailleurs (qui ont sollicité la mairie mais qui ne reviennent pas vers elle avec une lettre écrite
pou appuyer la demande)

Fin de la réunion à 20h15.
 


